
 
 

       LETTRE FIN D’ANNEE SCOLAIRE 
 
 
 
 
Châtillon sur Chalaronne, le 4 juillet 2024 
 
Chers Parents, 
 
Une nouvelle année scolaire arrive à son terme. Nous avons vécu à nouveau une année très dense et riche 
de moments partagés. Vous avez suivi notre actualité grâce à vos enfants et à notre nouveau site internet 
mis en ligne à la rentrée de septembre.  
Le début de l’année scolaire a été marqué par un superbe moment de fête avec les sœurs de la délégation 
monde des Filles de la Charité de Saint Vincent de Paul. Venues des quatre coins de la planète, elles ont 
partagé un joli moment de fraternité avec nos jeunes.  

 

Le projet d’année, « Saint Charles fait son sport », inspiré par l’accueil du Tour de France, la coupe du monde 
de rugby et la perspective des JO de Paris, a permis aux jeunes de faire, là encore, de belles rencontres. Trois 
sportifs de haut niveau sont intervenus dans toutes les classes, de la maternelle à la 3ème, afin de présenter 
leur parcours de vie. Ils ont tous souligné l’importance de l’effort personnel, du dépassement de soi pour 
grandir en confiance et en humanité. Un grand merci à Lionel Nallet, Thomas Dubois et Aboubaker El Hajjaji 
pour leurs témoignages et leur participation gracieuse à notre projet d’année. 

 
 
 

 

  



Tous les projets, tout le travail portent des fruits grâce à la synergie de tous les membres de la communauté 
éducative. Chacun, dans son domaine de compétences, apporte sa contribution pour instaurer un cadre 
propice aux apprentissages. Ainsi, au moment de siffler la fin du match, le temps est aux remerciements : 
Merci aux élèves qui, par leur travail, leur dynamisme, la fougue de leur jeunesse, nous donnent envie de 
nous surpasser pour mieux encore les aider à grandir. 
Merci à vous, parents. Votre soutien, votre engagement, votre confiance sont essentiels pour 
l’épanouissement de vos enfants. 
Merci à l’équipe de Saint Charles, pour la qualité du travail accompli et son investissement sans faille. 
L’exigence, le dynamisme, la collégialité, le professionnalisme dont chaque membre fait preuve sont source 
de confiance pour aider chaque jeune à se construire et à grandir. Nous avons chaque année la joie de 
retrouver des anciens élèves qui sont tout heureux de revenir dans leur ancien collège pour nous partager 
leurs expériences. Nous sommes fiers de les retrouver et de pouvoir suivre leur parcours. 
 
Avant de terminer, je me fais le relais du Conseil Départemental pour vous signaler qu’à partir de septembre 
prochain le chéquier jeunes devient « Carte Jeunes 01 ». Vous pourrez en faire la demande directement en 
ligne à partir du 16 août sur la page : cartejeunes01.ain.fr (plus d’informations en PJ ). 
 
Je vais conclure cette lettre en vous souhaitant à tous une belle pause estivale.  
Nous vous donnons rendez-vous en septembre pour mettre en lumière une nouvelle année scolaire. 
 
Bon été. 
Bien respectueusement. 
 
 
 
Le Chef d’Etablissement 
Sylvie REY 

 
  
 
 
 


